

NEWSPAPER

Pengamanan Final Voli Desa Citarik, Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jamin Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 30, 2024 - 09:46



Pengamanan Final Voli Desa Citarik, Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jamin Keamanan dan Ketertiban

Palabuhanratu – Dalam rangka memperingati hari jadi Desa Citarik yang ke-94, Panit I Binmas Polsek Palabuhanratu Aipda Taufik Hadianto S.Pd beserta

Bhabinkamtibmas Desa Citarik Briptu Juni Taufik melaksanakan pengamanan kegiatan final voli tingkat desa yang diselenggarakan di Lapangan Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu, 28 Juli 2024.

Kegiatan pengamanan ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan tertib sehingga pertandingan voli dapat berlangsung dengan lancar. Pelaksanaan pengamanan dimulai pukul 15.00 WIB hingga 17.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, petugas menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga yang hadir, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk menjaga kondusifitas dan sportivitas selama berlangsungnya pertandingan, sehingga acara dapat berjalan dengan tertib dan lancar.
2. Mengingatkan warga agar tidak membuang sampah sembarangan.
3. Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana C3 (curas, curat, dan curanmor). Warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan atau menangkap tangan pelaku tindak pidana tersebut.
4. Menyampaikan kontak hotline untuk pengaduan dan informasi: 0811-1699-110 (Polres Sukabumi), 0858-1188-1180 (Polsek Palabuhanratu), dan 0822-9540-0449 (Bhabinkamtibmas Desa Citarik).

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Pengamanan yang dilakukan oleh Aipda Taufik Hadianto S.Pd dan Briptu Juni Taufik mendapatkan apresiasi dari warga yang hadir.

Dengan adanya pengamanan ini, diharapkan setiap kegiatan masyarakat dapat berjalan dengan baik tanpa gangguan, serta semakin mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Demikian laporan kegiatan pengamanan ini disampaikan, semoga informasi ini bermanfaat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Citarik.